
第１回 ＮＥＸＣＯ中日本環境懇談会の概要 

 

１．日時：平成１９年７月１２日(木) １８：００～１９：４０ 

２．参加者：別紙のとおり 

３．主な審議内容 

○当社の環境への取組みを取りまとめた環境報告書について説明し、委員の

皆さんからご意見をいただいた。主な内容は以下のとおり。 

・ 民間企業は、環境報告書を発行しなければ、世間から評価されないし、

環境にどう取り組むかについての哲学を持たないと投資の場でも相手

にされない。さらに発行して終わりではなく、ＰＤＣＡを回し継続す

ることが大切。 

・ 日本海側からのアジアとの貿易が実質上５割を超えているような状況

にあって、日本海側と太平洋側を結ぶ横断道の整備は重要である。 

・ 環状道路の整備で経済効果が上がり、時間のロスもなくなるし、環境

負荷も減る。環状道路の整備も重要である。 

・ 美しい国づくりの土台の整備を担うという観点からも、高い志、使命

感を持って進めてほしい。 

・ 環境も含め問題は知恵で解決できる。高機能舗装に代表される技術面

の研究は継続して進めるべき。 

・ 構造物や付属物を含め、全体の寿命を延ばすように配慮することが、

廃棄物を減らし環境に貢献することになる。 

・ ＮＥＸＣＯ中日本の事業は公共性が高いので、環境への取組みについ

て子供を含めた幅広い層への広報を心がける必要がある。 

以 上 
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ＮＥＸＣＯ中日本 環境懇談会 委員名簿 
 
 

座長 奥野
おくの

 信 宏
のぶひろ

 中京大学 総合政策学部長 

委員 青 山
あおやま

 佳世
か よ
 フリーアナウンサー 

 亀 山
かめやま

 章
あきら

 東京農工大学 農学部地域生態システム学科 教授【今回欠席】

 川 勝
かわかつ

 平太
へいた

 静岡文化芸術大学 学長 

 城戸
き ど
 真亜子
ま あ こ

 洋画家 

 柴田
しばた

 昌 治
まさはる

 日本ガイシ株式会社 代表取締役会長 

 嶋津
しまづ

 八 生
はちなり

 ＮＨＫ解説委員 

 服 部
はっとり

 力
つとむ

 建築家（株式会社服部都市建築設計事務所 主宰） 

 
（敬称略、五十音順） 

 
弊社出席者 

 矢野
や の
 弘
ひろ
典
のり
 代表取締役会長ＣＥＯ 

 高 橋
たかはし

 文
ふみ
雄
お
 代表取締役社長ＣＯＯ 

 原田
はらだ

 裕
ゆたか

 常務取締役兼常務執行役員 関連事業本部長 

 横田
よこた

 耕
こう
治
じ
 常務執行役員 建設事業本部長 

 中 山
なかやま

 啓 一
けいいち

 常務執行役員 保全・サービス事業本部長 

 吉 川
よしかわ

 良 一
りょういち

 常務執行役員 横浜支社長 

 

別紙
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環境懇談会

環境懇談会の趣旨

社外有識者に委員を委嘱し、環境に関する事

項を始め、企業が社会に果たすべき役割・意義

などについて、大局的観点から会長を始めとす

る経営陣との間で意見交換をさせていただくこと

を目的とする。

【参考】
・今回いただいた意見を社内の環境委員会
（委員長：高橋代表取締役社長ＣＯＯ）に
諮った上で、環境報告書に反映

・今年度は２回（年度内にさらに１回）の
環境懇談会を予定

・８月に発行を予定している環境報告書は、
ＮＥＸＣＯ中日本として初めてのもの

・今後ＰＤＣＡを回しつつ、年１回の更新を
予定

3


